# Projektwoche der 4. Klassen in Wien

### **Montag: Ankunft und Technisches Museum**

Letzte Woche (10. bis zum 14 Juni 2024) reisten die vierten Klassen der MS Pfunds mit dem Busunternehmen Schmid nach Wien. Der Montag startete bereits um 4 Uhr. Nach einer langen Fahrt erreichten wir am Nachmittag Wien. Nach der Ankunft bezogen wir unsere Zimmer in der Jugendherberge Brigittenau. Im Anschluss besuchten wir sogleich das Technische Museum. Die beeindruckende Sammlung an historischen und modernen technischen Errungenschaften faszinierte uns. Am Abend erkundeten wir die Stadt und benutzten sogleich das erste Mal die U- Bahn. Danach genossen wir das abendliche Flair von Wien, bevor wir müde in die Jugendherberge zurückkehrten.

### Dienstag: Stephansdom, Rathaus und Parlament

Unser 2. Tag begann bereits um 6 Uhr. Nach dem Frühstück fuhren wir mit der U-Bahn zum Stephansplatz, wo wir eine Frau vom Bundesministerium trafen. Mit ihr besuchten wir den imposanten Stephansdom, ein Wahrzeichen Wiens. Der gotische Bau beeindruckte mit seinen kunstvollen Glasfenstern und der hervorstechenden Architektur. Besonders faszinierend war der Aufstieg auf den Südturm, von dem aus wir eine atemberaubende Aussicht über die Stadt genießen konnten.

Am Nachmittag besichtigten wir das Wiener Rathaus und das österreichische Parlament. Eine Führung durch das erst kürzlich renovierte Parlamentsgebäude bot interessante Einblicke in die Geschichte und die aktuelle politische Landschaft Österreichs. Besonders faszinierend war der Sitzungssaal mit seiner prachtvollen Deckenmalerei und den historischen Säulen. Den Abend verbrachten wir entspannt auf der Donauinsel, wo wir die Natur und die frische Luft genossen. Unser Tag endete um 23:00 Uhr.

## Mittwoch: Busrundfahrt, Tiergarten Schönbrunn und Prater

Der Mittwoch begann mit einer Busrundfahrt durch Wien. Die Tour führte uns zu vielen Sehenswürdigkeiten der Stadt und gab uns einen umfassenden Überblick über die verschiedenen Bezirke und ihre Geschichte.

Am Nachmittag besuchten wir den Tiergarten Schönbrunn, den ältesten Zoo der Welt. Die Vielfalt der Tiere und die historische Anlage hinterließen einen bleibenden Eindruck.

Den Abend verbrachten wir im Prater, einem großen Vergnügungspark. Dies war das Highlight des Tages. Um 23:30 fielen wir todmüde in unsere Betten.

### Donnerstag: Karlskirche, Schloss Schönbrunn und Musical

Am Donnerstagvormittag besichtigten wir die Karlskirche, ein barockes Meisterwerk. Die prächtige Innenausstattung war bombastisch.

Am Nachmittag stand ein Besuch im Schloss Schönbrunn auf dem Programm. Wir erkundeten die prunkvollen Räume des Schlosses und schlenderten durch die

weitläufigen Gärten. Im Schloss sind noch 300-Jahre alte, originale Möbel und Bilder von Kaiserin Maria-Theresa zu sehen.

Die Wienwoche krönte der Besuch des Musicals "Phantom der Oper" im Raimundtheater. Die eindrucksvolle Inszenierung und die mitreißende Musik machten diesen Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis.

#### Freitag: Heimreise

Am Freitag reisten wir bereits um 7.40 Uhr in Wien mit dem Bus ab, wegen der angekündigten Demonstration auf der Inntalautobahn.

Nach einer ereignisreichen Woche voller kultureller und historischer Erlebnisse erreichten wir um 15:30 Uhr wieder unser Zuhause.

Unsere Wien-Woche war reich an unvergesslichen Erlebnissen. Wien hat uns mit seiner Mischung aus Geschichte, Kultur und moderner Lebendigkeit begeistert.

Fazit: Es war eine sehr lehrreiche, schöne und kameradschaftliche Woche, die wir nicht so schnell vergessen werden.

(Bericht der Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen)